

Sechs neue Kühe mit dem Prädikat EXCELLENT ausgezeichnet

Die folgenden sechs Tiere aus den beiden Landkreisen erhielten im Jahr 2018 das wertvolle Prädikat EXCELLENT:

Tuffi	Ramos x Juror	11/90-90-89-90/90	Thomas & Vera Steinmetz, Malborn-Thiergarten
Ilma	Goldwin x Stormatic	04/92-89-87-91/90	Stefan & Matthias Zens GbR, Musweiler
ZS Lancia	Sid x Goldwin	03/93-89-88-90/90	Stefan & Matthias Zens GbR, Musweiler
Henni	Xacobeo x Bolivia	03/86-91-89-90/90	Harald Schneider, Heidweiler
ZS Marli	Atwood x Bolivia	04/92-91-90-90/90	Stefan & Matthias Zens GbR, Musweiler
EsH Esperanza	Goldboy x Jupiter	04/91-89-89-90/90	Stefan Engel, Hetzerath

Zudem gab es 2018 Elite-Kühe in der Züchtervereinigung Trier-Wittlich. Die Rimini-Familie aus dem Betrieb Willems und Wollscheid GbR wurde als Elite schwarzbunt II ausgezeichnet.

	Name	Abstammung	Bewertung
Mutter	Rimini	Stylist	4/88-90-88-85/87
Tochter 1	Rihanna	Krypton	2/88-87-84-86/86
Tochter 2	River	Epochal	1/84-85-84-83/84

2018 wurden im Kreis Trier-Saarburg mit 113 Tieren bewertet und somit wieder 24 Tiere weniger als im Jahr 2017. Im Kreis Bernkastel-Wittlich ist mit 507 Bewertungen die Anzahl um 50 Tiere gegenüber dem Vorjahr wieder angestiegen.